
平成 27 年 2 月 18 日 

 

こんにちは連絡係の稲垣です。 

うーん、介護報酬がいろいろしているみたい。中身をきちんと見切れてないで

すが、どうやら施設→中重度者向けって志向が色濃くなり、以前にんじんぶら

下げられた独居や認知の加算は、報酬に内包され...といろんなトレンドがある様

子ですね。うーん業界にたくさんの職員が寄り付く仕組みを強く期待したいで

す。 

さて、まったく、老婆心からメールします。既に、県からのメールを受信され

準備されている方も多かろうと思いますが、私自身、何故かメールが来ておら

ず、（どこかに紛れたか？）お仲間から情報をいただけた次第でした。 

良ければ、ご確認いただき 3/6 の集団指導にご参加いただけたらと。 

私は別に岐阜県の回し者ではありませんが... 
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